

Kfz-Versicherung Nr.
1

Top Preis-Leistungs-Verhältnis:
Jetzt zum beliebtesten
KFZ-Versicherer wechseln!



schwäbische.de

LOKALES

01.08.2016 (Aktualisiert 13:34 Uhr)

Drei Kreenheinstetter erhalten Pokale beim Tennisturnier

Nach 80 Spielen stehen die insgesamt neun Sieger beim dritten Emos Satellite Cup fest



Die Pokalsieger und die Tunierleiter freuen sich über einen erfolgreichen Wettkampf (vorne von links): Klaus Buck, Hansi Mägerle, Noah Buck, Gerald Füssel, Simone Knoblauch und Bernd Buck; (hinten von links): Manfred Kohl, Dominik Schmid, Oliver Thiel(Foto: Xaver Knittel)

Kreenheinstetten / xk **Drei Tage lang hat der Tennisclub Kreenheinstetten den drit-**

Sale bei
Strellson

Mehr Artikel
auf 50%
reduziert. Jetzt
online
entdecken &
bestellen!



ten Emos Satellite Cup veranstaltet. Am späten Sonntagnachmittag endete dieses Herren-Leistungsklassen-Tennisturnier mit der Ehrung der insgesamt neun Pokalsieger.

Es gab insgesamt 80 Turnierspiele, die auf den fünf Tennisanlagen in Sauldorf, Rohrdorf, Stetten am kalten Markt, Schwenningen und Kreenheinstetten ausgetragen wurden. Die Finalspiele am Sonntag mussten wegen Gewitters und Starkregens in die Tennishalle nach Krauchenwies verlegt werden.

Am Ende des sehr fairen Turniers trafen sich die 58 Teilnehmer und die Turnierleitung beim Tennisheim in Kreenheinstetten zur Siegerehrung. Oberschiedsrichter Manfred Kohl bedankte sich bei den Teilnehmern und dem Sponsor Bernd Buck für die Pokalspenden und die Preisgelder. Es war ein ausschließliches Herrenturnier.

In der **Leistungsklasse 6 bis 14** belegte Joel Schreiner (TC Doggenburg) den ersten Platz, Oliver Thiel (TC Singen) wurde Zweiter und Dominik Schmid (TC Stockach) Dritter.

In der **Leistungsklasse 15 bis 23** ging Michael Henze (TC Markdorf) als Sieger hervor, Platz zwei erreichte Tobias Käppeler (TC Kreenheinstetten) und Platz drei belegte Julian Schulz (TC Sigmaringen).

Bei den **Herren 40** siegte Jürgen Mölch (TC Markdorf), auf Platz zwei kam Hansi Mägerle (TC Kreenheinstetten) und den dritten Platz belegte Gerald Füssel (TC Kreenheinstetten).

Freudestrahlend nahmen die Sieger die Emos-Pokale entgegen.